

# Operativos en borde costero: más de 100 detenidos y 24 multas por alcohol

Entre los principales delitos están flagrancia respecto al comercio ilícito y órdenes pendientes. También se han realizado más de un centenar de patrullajes en las playas y 300 controles de identidad, además de decomisos.

Guillermo Ávila Nieves  
 La Estrella de Valparaíso

Intensas fiscalizaciones al cada vez más creciente comercio ilícito que opera en el borde costero han desarrollado en terreno diversas autoridades de la zona. Ayer fue el turno en las inmediaciones del Muelle Vergara, en la comuna de Viña del Mar.

Acerca de los operativos, desde dicho lugar, el delegado presidencial de la Región de Valparaíso, Yanino Riquelme dijo: "El fin de semana arrojaron más de 40 detenidos, principalmente flagrancia respecto de comercio ilícito o algunas otras acciones. También órdenes pendientes de detención. Se han también fiscalizado vehículos y se ha incautado drogas".

El delegado también destacó el Plan Verano Seguro: "Más de 200 carabineros llegaron a la región porque no solo estamos hablando de Viña del Mar, también de Valparaíso, de Concón, del litoral sur y norte".

## 300 CONTROLES

Por su parte, el comandante David López, capitán de



AUTORIDADES RECORREN LAS INMEDIACIONES DEL SECTOR EN EL MUELLE VERGARA, EN VIÑA DEL MAR.

Puerto de Valparaíso, expresó que en lo que va del año se registran, "más de 100 patrullajes y más de 300 controles de identidad, de los cuales se han incrementado en estos controles de identidad y las fiscalizaciones".

A su vez sobre multas graficó: "Ya llevamos 24 infracciones por la Ley de Alcoholes, las que han sido derivadas a través de los distintos Juzgados de Policía Local".

El comandante López hizo hincapié en que "he-

mos tenido hasta el momento dos procedimientos de detención hacia el Ministerio Público y esto debido a una rencilla que ocurrió hace una semana atrás en una playa en Valparaíso", puntualizó el gobernador Marítimo.

## DECOMISOS

En tanto, la teniente coronel Ingeborg Villa Reyes, prefecto subrogante de la Prefectura Viña del Mar, confirmó que "tenemos más de 100 detenidos por distintos delitos, entre los

cuales podemos encontrar los por orden vigente: son los detenidos que nacen de un control de identidad".

Sobre decomisos efectuados en el borde costero y playas, la oficial apuntó a las ventas de bebidas alcohólicas y alimentos informales. "Tragos preparados: mojitos y ventas de cerveza, además de comida de distintos tipos".

Resaltó además la labor de personal de OS7: "Incautación de alimentos preparados con cannabis, como los llamados 'que-



SE HAN INCREMENTADO LOS CONTROLES DE IDENTIDAD.

## LLAMADO AL AUTOCUIDADO

Lorena Cofré, seremi de Salud, puso acento en la ingesta de alimentos "que se puedan adquirir en la vía pública. Desde la estrategia también del autocuidado, no adquirir productos de la vía: no sabemos el origen, desconocemos si han tenido el almacenamiento adecuado respecto a la cadena de frío". Y advirtió: "Si tiene síntomas de patología gastrointestinal, es posible que curse una intoxicación si ha consumido alimentos comprados a través de vías ilícitas. El llamado es a comprar en locales establecidos".

quitos mágicos' y año. Hay una movilidad asociada también a los controles y eso es algo que va a acontecer en este sector o en otro".

## PATRULLAJE NOCTURNO

Acerca de si se van a intensificar los patrullajes nocturnos en la costa, la prefecto subrogante explicó: "Efectivamente, nos mantenemos desplegados. Este trabajo viene realizándose desde principio de

Y ahondó: "Pero así como existe esta movilidad, también vamos cambiando las estrategias preventivas para abarcar todas las problemáticas que se van generando".